



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## El juez García-Castellón denuncia que nadie defiende a los jueces de los insultos que reciben: “La Justicia está desprestigiada”

El titular del Juzgado Central número 6 de la Audiencia Nacional, entidad en la que ha pasado 30 de los 46 años de su extensa carrera profesional, el magistrado **Manuel García-Castellón**, al frente de procedimientos como los de ‘Villarejo’, ‘Púnica’ y ‘Tsunami Democratic’, **volvió a demostrar** durante la noche de ayer -en el incomparable marco del Teatro Real donde recibió el premio Balanza de Oro por parte de la procura- **que es un juez diferente que no se deja intimidar ante nada o nadie.**

En su contundente discurso de agradecimiento a ese premio recibido de manos del presidente interino del Consejo General del Poder Judicial, **Vicente Guilarte**, y del decano del Colegio de Procuradores de Madrid, **Alberto García Barrenechea**, volvió a dejar claro que a diferencia de los años de lucha contra ETA en el pasado “donde los otros poderes del Estado nos defendían, ahora nos hemos quedado solos. Estos insultos **desprestigian a la Justicia y hace que la sociedad no confíe en sus jueces**”.

Desde su punto d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |